



日新ひにあらた



豊岡小学校学校便り

No. 1

令和6年4月10日

ご入学、ご進級おめでとうございます

ぽかぽかと温かい日差しが降り注ぐ春になりました。保護者の皆様、お子様の入学及び進級おめでとうございます。4月1日、新しく5名の教職員を、入学式で1年生20名を迎え、全校児童138名と17名の教職員で、新たな豊岡小学校、令和6年度がスタートしました。今年度は豊岡川沿いや今城神社の桜の花が、子どもたちの進級や入学を待つかのようにきれいに咲いています。そして、学校では色とりどりの花や新しい木の芽たちが、皆さんの新たな出発を見守っています。

今年度、豊岡小は、コミュニティ・スクール4年目となります。コミュニティ・スクールとして、保護者や地域の皆様に、教育活動の支援、環境整備などに協力いただいています。保護者や地域の皆様の力をお借りし、子どもたちがすくすく育っていることに感謝しています。今年度も学校・家庭・地域が共に歩む温かい学校づくりを推進していきます。豊岡の子どもたちの笑顔の花をたくさん咲かすことができるよう、令和6年度も学校教育へのご理解、ご協力をおねがいたします

<始業式や入学式で子どもたちに話したこと>

8日朝、保護者や地域の方、そして教職員に見守られながら、子どもたちが笑顔で元気よく登校してきました。始業式では、校訓「日新（ひにあらた）」を受け、下記の三つのことを一緒に頑張ろうと話しました。また、入学式では1年生に頑張してほしいことを二つ話しました。学校・家庭・地域が連携・協働しながら子どもたちが、「ふるさと豊岡が大好き」と言えるように、教育活動を重ねていきます。保護者の皆様、地域の皆様、ご協力をよろしくお願いいたします。

<2～6年生の三つの頑張ること>

- 気持ちの良いあいさつと返事をしよう
- 自分も周りの人も大切にしよう
- 進んで勉強しよう

<1年生に頑張してほしい二つのこと>

- 気持ちの良いあいさつと返事をしよう
- 豊岡小学校のことを大好きになろう

